

RINGKASAN

Alur Proses Pemasaran Produk Anggrek (*Orchidaceae*) Laboratorium Kultur Jaringan Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan Di Kabupaten Jember, Omar Luthfi Marella, NIM D41222295, Tahun 2024, 35 halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember. Andi Muhammad Ismail S.ST., M.Si. (Dosen Pembimbing).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi vokasi yang memiliki program pendidikan yang berfokus pada proses pembelajaran dan pengembangan pada tingkat keahlian spesifik yang sesuai dengan kebutuhan industri. Ketatnya persaingan dunia kerja saat ini, mahasiswa dituntut untuk tidak hanya memahami konsep teoritis yang mendalam, namun juga harus punya bekal pengalaman praktis yang cukup untuk bersaing pada ketatnya lingkungan persaingan kerja saat ini. Salah satu cara untuk mendapatkan pengalaman tersebut melalui program magang Magang dilakukan di Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan Kabupaten Jember.

Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan Kabupaten Jember memiliki laboratorium Kultur Jaringan komoditas Anggrek, dimana pada laboratorium kultur jaringan ini dilakukan budidaya anggrek serta pemasarannya. Salah satu kendala dalam aktivitas pemasaran anggrek di laboratorium dinas tanaman pangan, hortikultura dan perkebunan adalah kurangnya intensitas *repeat order* pada produk anggrek.

Oleh karena itu perlu dilakukan penanganan terkait alur pemasaran yang tepat dan efektif, untuk dapat memberikan alternatif perbaikan dalam aspek aspek pemasaran produk Anggrek pada Laboratorium Kultur Jaringan Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan Kabupaten Jember

Tindakan solusi yang diusulkan untuk mengatasi masalah Alur proses pemasaran pada produk anggrek laboratorium kultur jaringan Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Perkebunan adalah mulai membentuk tim khusus pemasaran dan ahli anggrek untuk mengatasi permasalahan dalam pemasaran termasuk *repeat order*, membuat kemasan berlabel dan beridentitas, mulai

memaksimalkan penggunaan media sosial dan bergabung dalam komunitas anggrek.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)